



Jean-Pierre Amougou Belinga, le patron du groupe de presse L'Anecdote a été inculpé, samedi dernier, dans l'affaire du meurtre du journaliste Martinez Zogo, et conduit directement à la prison principale de Kondengui.

Mais, à en croire le journal « Repères » dans sa parution de ce lundi 6 mars, le Directeur du Cabinet Civil Samuel Mvondo Ayolo aurait tenté en vain de faire libérer Jean Pierre Amougou Belinga et les autres personnes impliquées dans cette affaire d'assassinat. **« Samuel Mvondo Ayolo, le mauvais génie du Palais de l'Unité, échoue dans une tentative désespérée de faire libérer les suspects, indiquant aux juges en charge de l'affaire qu'il s'agit d'un ordre direct du président de la République. Fort heureusement, la vigilance des magistrats a permis de déceler d'entourloupe qui aurait pu causer une explosion au sein d'une population camerounaise assoiffée de vérité sur les circonstances au meurtre crapuleux du journaliste »**, lit-on dans le journal « Repères » en introduction d'un article publié ce 6 mars 2023.

Rappelons que plusieurs autres personnes soupçonnées dans cette affaire impliquant d'importants agents de l'administration ont également été présentées au tribunal militaire et transférées à la prison de Kondengui. C'est notamment le cas de Leopold Maxime Eko Eko, à la tête de la Direction générale des renseignements extérieurs (DGRE) ainsi que son directeur des opérations, Justin Danwe.